

Nuevo aparcadero de camiones en Río Seco costará más de 1.500 millones de pesos

Uno de los históricos problemas que presenta la región es la falta de un recinto para el estacionamiento de camiones, conllevando que los transportistas deban aparcar en distintos lugares, como en el sector de humedal Tres Puentes, a la entrada de Zona Franca frente al ingreso al muelle Mardones, Barrio Industrial y en el almacén Ruta Norte.

Esta problemática es la que busca solucionar el Ministerio de Obras Públicas con la construcción de un aparcadero de camiones a la altura el kilómetro 11 de la Ruta 9 Norte.

Esta idea comenzó a gestarse tras una serie de encuentros entre el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, y los dirigentes de la Asociación Gremial de Dueños de Camiones (Asoducam).

La iniciativa considera construir 185 estacionamientos y costará aproximadamente 1.500 millones de pesos.

Este constará con instalaciones administrativas, servicios higiénicos, patio de comida, sala de reuniones y portería, entre otras cosas. Los 185 sitios de aparcamiento se situarán en



Foto: CENIX

El terreno donde se construirá el aparcadero de camiones en Río Seco, fue visitado por el seremi de Obras Públicas y el presidente de Asoducam Punta Arenas.

tres niveles, ordenados en forma de terraza. Habrá tres accesos a estos sitios, uno de ellos directo por la Ruta 9.

El seremi de Obras Públicas explica que el diseño del proyecto tomará como referencia un antiguo proyecto que se pretendía hacer en dicho terreno, pero que por unos problemas con el Plano Regulador de Punta Arenas no se pudo ejecutar. Esta adaptación la ejecutará la Dirección de Vialidad.

El diseño del proyecto se realizará durante el primer semestre de 2025, se espera solicitar financiamiento del gobierno regional antes de final de año y en 2026

realizar la ceremonia de corte de cinta.

Esta obra no vendrá a reemplazar la idea del Terrapuerto, ya que en este recinto no se podrá realizar labores de carga y descarga de camiones.

Asoducam

El presidente de Asoducam Punta Arenas, Miguel Cárdenas Salazar, dijo que su organización en conjunto con el gobierno regional continúan avanzando en el proyecto que significa construir para la comuna de Punta Arenas, un Aparcadero de Camiones. "Legítima demanda que reclama nuestra Asociación Gre-

mial desde el año 2008".

En 2019, el gobierno regional, entregó en comodato a dicha Asociación Gremial un sitio de 4,75 hectáreas en el km 11,5 norte, con el objetivo de construir en ese sitio un aparcadero de camiones para la comuna. "Este proyecto lamentablemente tuvo muy poco avance, tanto por la pandemia como por el nuevo Plan Regulador de la ciudad de Punta Arenas", enfatizó Cárdenas.

"Es impresentable que al día de hoy, veamos decenas de camiones mal estacionados en el casco urbano de Punta Arenas, provocando una pésima imagen a la ciudad, deteriorando y ensuciando el paisaje urbano, en el ámbito del turismo de nuestra región y lo peor, entregando una inseguridad vial a todos los habitantes que circulan con sus vehículos por diferentes arterias y avenidas de Punta Arenas".

Cárdenas Salazar concluye señalando que "confiamos plenamente en los acuerdos y planificaciones que se están llevando adelante de parte del gobierno regional, el Mop y en conjunto con nuestra Asociación Gremial". **/LPA**